

# *En Cuba barco suizo que utiliza energía renovable para su propulsión y vida a bordo*

---



La Habana, 21 jul (RHC) La embarcación suiza Race for Water Odissey 2017-2021, primera en utilizar únicamente energía limpia renovable para su propulsión y vida a bordo, arribó al puerto de La Habana, como parte de un periplo que realiza en la actualidad por todo el orbe.

Según indicó a *Granma* la licenciada Raisa Rodríguez, especialista del Grupo Principal de Información y Comunicación Social del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma), la nave autosustentable permanecerá en la capital cubana hasta el 8 de agosto próximo, periodo durante el cual desarrollará estudios e intercambios científicos sobre energías renovables, gestión de los desechos plásticos y conservación de los océanos.

Esta visita fue coordinada por el Citma, la Embajada de Suiza en Cuba, el Centro de Estudios Ambientales de Cienfuegos y la Fundación Suiza Race of Water, a la que pertenece el barco.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/136142-en-cuba-barco-suizo-que-utiliza-energia-renovable-para-su-propulsion-y-vida-a-bordo>



**Radio Habana Cuba**